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Habe so das gleiche System wie du, es funktioniert alles und gut ist. Liebäugele mit einem MBP
16" für die Zeiten nach Hackintosh, aber hejj, 4-5 Tsd sind ein haufen Geld. Obwohl mein
System von 2019 war auch über 3Tsd. Dafür aufrüstbar und nativ mit 2 anderen
Betriebssystemen mit vollem Zugriff auf die HW-Komponenten zB. im Bereich Filmschnitt.

Gut wäre natürlich, wenn meine Schnittprogramme auf dem MB laufen würden in ertragbarer
Geschwindigkeit. Aber in VmWare Fusion oder Parallals mit Windows ARM laufen die x64
Programme nicht so blendend.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=783076#post783076
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